



[Euro Denominations](#) by [ImagesofMoney](#) is licensed under CC BY 2.0.

## Der digitale Euro kommt, können Sie ihm entkommen?

- Josue Michels
- [27.09.2022](#)

Die nächste Phase des deutschen Euro-Projekts hat begonnen. Die Europäische Zentralbank kündigte am 16. September an, mit Amazon und vier weiteren Unternehmen zusammenzuarbeiten, um ihre Prototypen zu testen. Die treibende Kraft hinter diesen Schritten ist Deutschland. „Die Bundesregierung macht sich für die Einführung eines digitalen Euros stark“, [schrieb](#) das *Handelsblatt* am 18. September, nachdem es ein Strategiepapier eingesehen hatte, das Deutschland, Frankreich, Spanien, Italien und die Niederlande gemeinsam verfasst hatten. In dem Papier heißt es: „Der digitale Euro könnte eine entscheidende Rolle bei der Stärkung der strategischen Autonomie der Europäischen Union und bei der Förderung von Innovationen im Finanzsektor spielen.“

Die jüngste Botschaft Deutschlands an die Europäische Union scheint zu sein, dass ein digitaler Euro für die europäische Wettbewerbsfähigkeit notwendig ist. Der wirtschaftspolitische Sprecher der Fraktion der Europäischen Volkspartei, Markus Ferber, sagte: „Im Zweifel habe ich lieber einen E-Euro als einen E-Yuan oder einen E-Dollar.“

Europa hat das Vertrauen in die Vereinigten Staaten und ihren Dollar verloren und fürchtet den Aufstieg Chinas. Deutschland sieht diese beiden Trends und versucht, daraus Kapital zu schlagen.

Erinnern wir uns daran, was die Einführung des Euro bisher gebracht hat. Als die meisten europäischen Länder noch ihre eigenen Währungen verwendeten, war das Einkaufen im Ausland für Einzelreisende und internationale Unternehmen mühsam. Noch wichtiger ist jedoch, dass dadurch jedes Land die Kontrolle über seine eigene Währungspolitik hatte. Wenn Deutschland zum Beispiel Autos an Frankreich verkaufte, konnte die französische Regierung ihre Währung abwerten, um die eigene Produktion zu fördern. Eine starke Deutsche Mark machte es für Deutschland schwieriger, zu konkurrieren.

Der Euro hat Deutschland einen großen Vorteil gebracht. „Mit dem Euro hat es riesige Handelsüberschüsse erzielt, aber seine Währung wurde durch die Partner in der Eurozone festgeschrieben, was ihm mindestens – sagen wir – einen Wettbewerbsvorteil von 20 bis 25 Prozent verschaffte. Kein Wunder, dass es dem deutschen verarbeitenden Gewerbe – und seiner Autoindustrie – gut geht und warum Deutschland Teil der Eurozone bleiben möchte“, erklärte der Wirtschaftsprofessor David Bailey 2010.

PT\_DE

Deutschland hat einen riesigen Gewinn gemacht, während andere verloren haben. Schritt für Schritt gewann Deutschland so mehr und mehr Kontrolle in der Union. Der EU-Währungsunion fehlt jedoch ein zentrales Gremium und eine gemeinsame Regierung, die entscheidet, wie das Geld eingenommen und ausgegeben wird. Die Mitgliedsstaaten waren nicht bereit, diese Macht an Deutschland abzugeben. Ein digitaler Euro allein würde dieses Problem auch nicht lösen, aber zusätzliche Reformen, die mit ihm einhergehen, könnten es – wenn die Mitgliedstaaten bereit sind, sich auf diesen Schritt einzulassen. Dies würde es Europa ermöglichen, ein einheitliches Finanzsystem zu schaffen.

Der Zusammenbruch des Dollars könnte diese Pläne erheblich beschleunigen. Der verstorbene Chefredakteur der *Plain Truth* (Klar&Wahr, Vorgänger der *Posaune*), Herbert W. Armstrong, sagte 1984 voraus, dass eine massive Bankenkrise in Amerika „plötzlich dazu führen könnte, dass sich die europäischen Nationen zu einer neuen Weltmacht zusammenschließen, die größer ist als die Sowjetunion oder die USA.“

Könnte es sein, dass Deutschlands Vorbereitung auf „strategische Autonomie“ zu diesem prophezeiten Resultat führen

wird? In seinem Artikel „[Wie die globale Finanzkrise die 10 europäischen Könige hervorbringen wird](#)“ erklärt *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry:

Jahrzehntelang haben Menschen in Europa versucht, eine zusammengehörende politische Union zu schmieden. Zu diesem Zweck haben sie die gegenwärtige, lose verbundene Union von 28 [nun 27] europäischen Nationen geschaffen. Doch Offenbarung 17 sagt, dass es 10 Könige geben wird, die sich politisch vereinen und eine echte Supermacht bilden werden: ein modernes Heiliges Römisches Reich.

Des Weiteren offenbart die Bibelprophezeiung, dass diese europäische Supermacht von einem starken deutschen Führer angeführt wird, der im Grunde genommen sich der Europäischen Union bemächtigt.

Lesen Sie seinen Artikel, um zu verstehen, wohin die wirtschaftlichen Turbulenzen in Europa führen werden. Fordern Sie auch ein Gratisexemplar von [Wer oder was ist das prophezeite Tier?](#) an, um zu erfahren, wie Dutzende von biblischen Prophezeiungen auf das moderne Europa von heute zutreffen. In dieser Broschüre erklärt Herr Armstrong auch, wie die ganze Welt bald von Europas Aufstieg zur nächsten Supermacht betroffen sein wird. Ein digitaler Euro mag nur eine von vielen Vorbereitungen für dieses kommende Imperium sein, aber er könnte ein mächtiges Werkzeug für Deutschland sein, um seine Herrschaft über Europa und seine Bürger zu festigen.

*Dieser kurze Artikel wurde zuerst als Posaune-Kurzmitteilung veröffentlicht. Wenn Sie täglich aktuelle Nachrichten in Ihrem Posteingang erhalten möchten, melden Sie sich bitte [hier](#) an.*